

ひかり



発行 児童養護施設 聖母の騎士園
園長 山下公輝

〒859-0167 長崎県諫早市小長井町遠竹2747
TEL 0957-34-2152/FAX 0957-34-4224

出会いの喜び



ルルドに続く道

今年も新型コロナ感染症まん延で、往来困難の中、はるばる埼玉県からカップルと思われる方がマイカーで当園を来訪されました。奥様と思しき方のお話によると、三年前にお父さんが亡くなり、荷物を整理していたら、その中から聖母の騎士園の聖母の騎士小学校の卒業証書があり「それはこれです」と見せてくれました。

まさに、それは聖母の騎士小学校が卒業生に渡した卒業証書でした。

こんなことから、お父さんが子どもの頃過ごしたという所を訪ねてみたいという気になり聖母の騎士園の住所を見つけ、電話をさせていただき、今回の訪問になったとのことでした。

聖母の騎士小学校の卒業生を調べたら、なんとその方を筆頭に住所等の大切なことが記録してありました。このことを伝えると大変喜ばれました。

それから聖母の騎士園創立50周年記念誌を見せると、彼女のお父さん

んも写っていると思われる写真を写し取っておられました。残念ながら、50年前に建立されたルルドを見に行く時間はありませんでしたが、お別れ際に聖母の騎士園にご寄付をください、訪問できたことを喜びながら帰路につかれた。

このように園で生活された人と縁のある方々に、しかも数十年後のお会いできるということは、園に勤めている者にとっては、大きな喜びであり、また素晴らしい体験であると思います。

園長 山下公輝



騎士園の夏休み!

マリアホーム



今年の夏は例年になく雨が多く、また晴れた日は暑さが厳しく蒸し暑い夏日が続きました。それでも元気な子どもたちは外遊びが大好きで、この季節にしか味わえない水遊びや虫捕り、散歩にと汗を流しながら楽しんでいました。幼児・小学生の夏の行事ではメルヘン村へ行き、久しぶりの遠出に子どもたちは大喜び、帰り際まで遊びを存分に楽しみました。

保育士 田方



食堂はみんなの憩いの場

マリアホームの食堂には本、ままごとやその他遊べるコーナーがあります。

休日には特に子どもたちと職員が一緒になって楽しい時間を過ごす憩いの場となっています。

- | | |
|-------|-----------|
| 人気の遊び | ☆エレクトーン |
| | ☆ままごと |
| | ☆制作 |
| | ☆トランプ ゲーム |
| | ☆おしゃべり |



けやきホーム



高来町 轟の滝

コロナウイルス流行拡大で迎えた夏休み。人出の多い場所には行けず、身近な場所で出来ることを楽しみました。ホームでは焼肉や花火、チキン翼試し、夜のスイカ割などを盛り上ぎました。

夏らしく、外での川遊びなどを楽しみました。家に帰らない在園児の外出では、好きな買い物や外食をして、子どもたちは満足していました。

保育士 馬渡

部活に励む中高校生



けやきホームの中高校生は、部活を頑張っています。

野球部の高校三年生の子は、暑い日も寒い日も練習を頑張り、部員数も多い中で、レギュラーとして試合に出場し続け、三年間の部活をやり遂げることが出来ました。

中学一年の子は、卓球の大会でベスト16に入りました。

ホームではよく卓球をしていましたが、部活動として始めたのは中学からなので快挙です。

中学三年生の陸上部の子は、砲丸投げを専門種目にしており、大会ごとに記録を伸ばし、ついにU-16の長崎県選考会では、自己ベストを更新して入賞しました。みんなの頑張りが実を結び、とても嬉しいことです。これからも、それぞれ頑張っている子どもたちを応援していきたいと思います。



バス停から園に続く道



けやきホームからの眺め

迷路出現

この度、園庭の芝生になんと迷路出現。出口を目指し走ったり、双方から走りジャンケンをして陣地獲得等、子どもたちは次から次に新しい遊びを展開して楽しんでいます。小さい子は視覚が狭いのでどうかな？と思いましたが、土の道を面白そうに走り何度も挑戦して遊んでいます。





善意の心に支えられています！

令和4年5月より、ご支援をして下さった皆様、誠にありがとうございました。

順不同 敬称略で掲載させていただきます。

〈寄付金・物品寄付〉

藤下邦彦 竹下美雪 (株) 関興産 関良子

(株)Daska & Desiree としのぶさん家の粉 奥野 古賀 (諫早ライオンズクラブメンバー)

食卓クラブ 九州ろうきん 九州納豆組合 九州アイスクリーム協会 タイガーマスク基金

諫訪下優梨 岩本八智子 (有) キッズ・メイト

夏休みお盆には、卒園生が来園し懐かしそうに園内を見て回り、園での懐かしい話や、退所後の生活状況、おかれられた場での努力して勝ち取った体験を誇らしげに話す姿を見て大きく成長したことに私たち職員は感謝し喜んでいます。これからも今の気持ちを大事に前進することを応援します。

長い夏休みが終わり、二学期がスタートして1ヶ月近くたち、学校がある時の園生活も軌道に乗り活気が見られ、勉学やクラブ等に打ち込む元気な子どもたちです。幼児のこども園は早くから通園が始まり登園時には喜んでバックを背負いスタートしています。



苦情受付状況

令和4年度前半 苦情・要望受付件数
児童から3件、保護者から1件



編集後記

現在 子どもたちは、幼児、小中学生、高校生10名在園。けやきホーム（男子）マリアホーム（女子）のグループで生活しています。

週日は学校を主としたプログラム。休日はホームごとで遊びや外出等、子どもの意見を取り入れ、やる気を大事に楽しい日々になるよう努めています。

新井